#太好きにもなんちょう



町公式インスタグラムに掲載した写真をちょこっとご紹介 🗗 インスタグラムは随時更新していますので、 Follow Mex

ぜひフォローしてみてください!

シン・副町長

広報にちなん5月号に掲載した角井副町長の写真。 写真撮影時のオフショットをインスタグラムに掲載しました♬ とびきりの笑顔と力強いガッツポーズ *

副町長はいつもハキハキと元気で、やる気に満ちています!

ようこそ!銀河☆

今年もこの時期がやって来ました★ 「ウエストエクスプレス銀河」の運行が始まりました☆

運行期間▶ 4月4日から8月9日までの火曜日と土曜日 ※運行しない日もあります

停車時間▶ 6:02~6:34

土曜日には生山駅名物・銀河マン(仮称)が登上!!温かいコーヒー のおもてなし(無料)や乗客特典プレゼントの配布をしています。 また、火曜日・土曜日共に、日南トマト加工さんがトマトを使った 商品を販売されています●

生山駅には鉄道大好きな有志が作った銀河のサンバイザーが あります♪











カタクリの花

カタクリの花が有名な船通山! 一面にたくさん咲いていました♪

撮影日(4月20日)にはカタクリの花が見頃 を迎えており、登山客の人たちでとても賑わっ ていました!

そして、山頂からの眺めは絶景でした★ (遠くに見えるのはお隣の奥出雲町)

日南町の駐在さん①

日南町には3つの駐在所がありますが、 今日は印賀駐在所の遠澤則人さんのご紹介です◎

遠澤さんは、ユーモアたっぷり&親しみやすい人柄で、 話しやすく、地域の方から頼られている駐在さんです。

そんな遠澤さんからひとこと。

「5月11日から20日まで春の全国交通安全運動が始まります。 子どもをはじめ歩行者の安全に気を付けたり、自転車に乗るときは 大きな怪我から守るため、ヘルメットの着用を心がけてくださいね」

とっても優しい遠澤さんでした♡

